

**Non classifié/Unclassified**

**LCS/CONF/W(99)12**



Organisation de Coopération et de Développement Economiques  
Organisation for Economic Co-operation and Development

**OLIS : 16-Mar-1999**  
**Dist. : 17-Mar-1999**

PARIS

**SERVICE LINGUISTIQUE ET DES CONFERENCES**  
**LANGUAGE AND CONFERENCE SERVICE**

**Bil.**

**LCS/CONF/W(99)12**  
**Non classifié/Unclassified**

**PROGRAMME DES SEANCES DU 22 AU 26 MARS 1999**  
**SCHEDULE OF MEETINGS FROM 22 TO 26 MARCH 1999**

**75553**

Document complet disponible sur OLIS dans son format d'origine  
Complete document available on OLIS in its original format

**Bil.**

- |         |           |  |
|---------|-----------|--|
| 22      | 15 h 00   | Comité des Affaires fiscales - WP8 - Groupe Ad Hoc sur l'accès aux renseignements bancaires (Salle N° 9)   |
|         | 3.00 p.m. | Committee on Fiscal Affairs - WP8 - Ad Hoc Group on Access to Bank Information (Room N° 9)   |
| 22      | 9 h 30    | Comité de la politique à l'égard des consommateurs - Groupe de travail sur la préparation des lignes directrices pour la protection des consommateurs (dans le contexte du commerce électronique) (Salle N° 5) |
|         | 9.30 a.m. | Committee on Consumer Policy - Working Party on the draft of Guidelines for consumer protection (in the context of electronic commerce) (Room N° 5)  |
| 22      | 14 h 00   | ELS - EXAMEN DU QUESTIONNAIRE SUR LE VIEILLISSEMENT(Salle D)   |
|         | 2.00 p.m. | ELS - REVIEW OF AGEING QUESTIONNAIRE (Room D)  |
| 22      | 15 h 00   | CHEFS DE DELEGATION (Salle C)  |
|         | 3.00 p.m. | HEADS OF DELEGATION (Room C)   |
| 22 - 23 | 9 h 30    | COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Réseau informel du CAD sur la réduction de la pauvreté (Salle N° 1)   |
|         | 9.30 a.m. | DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - DAC Informal Network on Poverty Reduction (Room N° 1)   |
| 22 - 24 | 9 h 00    | CERI - INES - REUNION DU RESEAU A (94, rue Chardon Lagache)  |
|         | 9.00 a.m. | CERI - INES - MEETING OF NETWORK A (94, rue Chardon Lagache)   |
| 23      | 9 h 30    | Comité des Affaires fiscales - WP8 - Organe de coordination de la convention conjointe du Conseil de l'Europe et de l'OCDE relative à l'assistance administrative mutuelle en matière fiscale (Salle N° 4)     |
|         | 9.30 a.m. | Committee on Fiscal Affairs - WP8 - Coordinating Body of the Joint Council of Europe/OECD Convention on Mutual Assistance in Tax Matters (Room N° 4)   |
| 23      | 14 h 00   | Comité des Affaires fiscales - Sous-groupe du GT8 sur les systèmes d'échanges de renseignements fiscaux (Salle N° 4)   |
|         | 2.00 p.m. | Committee on Fiscal Affairs - Sub-Group of the WP8 on Tax Information Exchange Systems (Room N° 4)   |
| 23      | 9 h 30    | Comité d'Examen des Situations Economiques et des Problèmes de Développement – Autriche (Salle N° 2)   |
|         | 9.30 a.m. | Economic and Development Review Committee – Austria (Room N° 2)  |

- 23 9 h 30 COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC) - Réunion du Bureau de l'EPOC (Salle N° 10)
- 9.30 a.m. ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC) - Meeting of the EPOC Bureau (Room N° 10)
- 23 18 h 00 COMITE DE REPRESENTANTS DES SECRETAIRES GENERAUX  
COMITE DE REPRESENTANTS DU PERSONNEL (Salle N° 9)
- 6.00 p.m. COMMITTEE OF REPRESENTATIVES OF THE SECRETARIES  
GENERAUX  
COMMITTEE OF STAFF REPRESENTATIVES (Room N° 9)
- 23 - 24 9 h 30 COMITE DE LA POLITIQUE A L'EGARD DES CONSOMMATEURS -  
Session plénière (Salle N° 6)
- 9.30 a.m. COMMITTEE ON CONSUMER POLICY - Plenary Session (Room N° 6)
- 23 - 24 9 h 00 AIE - COMITE POUR LA RECHERCHE ET LA TECHNOLOGIE EN  
MATIÈRE D'ENERGIE (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
- 9.00 a.m. IEA - COMMITTEE ON ENERGY RESEARCH AND TECHNOLOGY  
(9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
- 23 - 25 10 h 00 COMITE DE COORDINATION SUR LES REMUNERATIONS (Salle N° 3)
- 10.00 a.m. COORDINATING COMMITTEE ON REMUNERATION (Room N° 3)
- 23 - 25 10 h 00 COMITE DES REPRESENTANTS DES SECRETAIRES GENERAUX  
(Salle N° 9)
- 10.00 a.m. COMMITTEE OF REPRESENTATIVES OF THE SECRETARIES GENERAL  
(Room N° 9)
- 24 9 h 30 Comité des Affaires fiscales - Réunion conjointe : Groupe de travail n° 8 sur  
l'évasion et la fraude fiscales/Session spéciale sur les innovations en matière de  
transactions financières (Salle N° 2)
- 9.30 a.m. Committee on Fiscal Affairs - Joint meeting: Working Party No. 8 on Tax  
Avoidance and Evasion/Session spécial on Innovative Financial Transactions  
(Room N° 2)
- 24 15 h 00 PUMA - Consultation entre le Bureau du PUMA et le TUAC  
(Salle Roger Ockrent)
- 3.00 p.m. PUMA - Consultation between the PUMA Bureau and TUAC  
(Room Roger Ockrent)

- 24 9 h 00 AIE - RÉUNION CONJOINTE ENTRE LE GROUPE PERMANENTE SUR LES MARCHES PETROLIERS ET LE GROUPE PERMANENTE SUR LES QUESTIONS D'URGENCE (UIC, 16 rue Jean Rey 75015 Paris)
- 9.00 a.m. IEA - JOINT MEETING OF THE STANDING GROUP ON THE OIL MARKET AND THE STANDING GROUP ON EMERGENCY QUESTIONS (UIC, 16 rue Jean Rey 75015 Paris)
- 24 11 h 30 COMITE DE COORDINATION SUR LES REMUNERATIONS  
COMITE DE REPRESENTANTS DES SECRETAIRES GENERAUX  
(Salle N° 3)
- 11.30 a.m. COORDINATING COMMITTEE ON REMUNERATION  
COMMITTEE OF REPRESENTATIVES OF THE SECRETARIES GENERAL  
(Room N° 3)
- 24 15 h 00 EDUCATION - CONSULTATIONS AVEC LES DELEGATIONS EN VUE DU  
COMITE DE L'EDUCATION ET DU COMITE DIRECTEUR DU CERI  
(Salle E)
- 3.00 p.m. EDUCATION - CONSULTATIONS WITH DELEGATIONS PRIOR TO  
EDUCATION COMMITTEE AND CERI GOVERNING BOARD (Room E)
- 24 - 25 9 h 00 AEN - COMITE SUR LA SURETE DES INSTALLATIONS NUCLEAIRES -  
GROUPE DU PROGRAMME HALDEN (12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-  
Moulineaux)
- 9.00 a.m. NEA - COMMITTEE ON THE SAFETY OF NUCLEAR INSTALLATIONS -  
HALDEN PROGRAMME GROUP (12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-  
Moulineaux)
- 24 - 25 9 h 30 COMITE DE COORDINATION SUR LES REMUNERATIONS  
COMITE DE REPRESENTANTS DES SECRETAIRES GENERAUX  
COMITE DE REPRESENTANTS DU PERSONNEL (Salle N° 3)
- 9.30 a.m. COORDINATING COMMITTEE ON REMUNERATION  
COMMITTEE OF REPRESENTATIVES OF THE SECRETARIES GENERAL  
COMMITTEE OF STAFF REPRESENTATIVES (Room N° 3)
- 24 - 26 9 h 30 COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC) (Salle N° 1)
- 9.30 a.m. ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC) (Room N° 1)
- 25 10 h 00 COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Examen des politiques et du  
programme du Danemark en matière de coopération pour le développement  
(Salle Roger Ockrent)
- 10.00 a.m. DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - Review of the development  
co-operation policies and programme of Denmark (Room Roger Ockrent)

25	9 h 30	CONSEIL (Salle C)
	9.30 a.m.	COUNCIL (Room C)
25	9 h 30	AIE - GROUPE PERMANENTS SUR LES QUESTIONS D'URGENCE (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
	9.30 a.m.	IEA - STANDING GROUP ON EMERGENCY QUESTIONS (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
25	9 h 30	Comité des Affaires fiscales - Réunion du Bureau du Forum sur les pratiques fiscales dommageables (37bis, boulevard Suchet)
	9.30 a.m.	Committee on Fiscal Affairs - Meeting of the Bureau of the Forum on Harmful Tax Practices (37bis, boulevard Suchet)
25 - 26	9 h 30	Comité des Affaires fiscales - Groupe de travail n° 8 sur l'évasion et la fraude fiscales (Salle N° 5)
	9.30 a.m.	Committee on Fiscal Affairs - Working Party No. 8 on Tax Avoidance and Evasion (Room N° 5)
25 - 26	9 h 30	PUMA - 19ème session du Comité de la Gestion publique (Salle N° 2)
	9.30 a.m.	PUMA - 19th Session of the Public Management Committee (Room N° 2)
25 - 26	9 h 30	ELSA - Législation du marché du travail en Fédération de Russie (2, rue du Conseiller Collignon)
	9.30 a.m.	ELSA - Labour Market Legislation in the Russian Federation (2, rue du Conseiller Collignon)
26	9 h 30	Comité des Échanges - Groupe de Travail du Comité des Échanges : Commerce des Services, Codes de Conduite des Entreprises et Évaluation des Coûts de la Réglementation (Salle N° 6)
	9.30 a.m.	Trade Committee - Working Party of the Trade Committee : Trade in Services, Codes of Conduct, and Measuring the Costs of Regulation (Room N° 6)
26	10 h 00	CCNM - Comité chargé de la coopération avec les non-membres - Réunion du Groupe de conseillers de la coopération avec les pays non-membres (Salle E)
	10.00 a.m.	CCNM - Committee on Co-operation with non-Member - Meeting of the Advisory Group on Co-operation with non-Member countries (Room E)
26	9 h 30	AIE - GROUPE PERMANENT SUR LE MARCHE PETROLIER (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
	9.30 a.m.	IEA - STANDING GROUP ON THE OIL MARKET (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)